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2016～2017 年度会長方針「会員同士の親睦を深めて奉仕の理念を実践しよう」

東京豊島東ロータリークラブ東京豊島東ロータリークラブ第2580地区第2580地区

WEEKLY REPORT

今月のソングリーダー 涌井カテリン会員

第 1438 回例会　　2016 年 9月 28日

幹　　事　　報　　告
　地区青少年交換委員会の藤本様より、次回の例会

前回第1437回例会報告　2016年9月21日

次回（10月２日（日）～３日（月））のプログラム
移動例会（於：小田原）／
� 場所：小田原ヒルトンホテル
※10月５日（水）例会の振替となります

本日のプログラム
例　　会� 12：30～13：30
卓　　話：アトランタ国際大会の魅力
　第2580地区　青少年奉仕委員会　副委員長
　東京池袋西ＲＣ　青少年奉仕委員長
� 平井　憲太郎氏
�（紹介者）国際奉仕委員長　櫛田　隆治会員

委　　員　　会　　報　　告委　　員　　会　　報　　告
有我ＳＡＡ
　例会受付担当の件
櫛田国際奉仕委員長
　来週の卓話及び国際大会の件
月井副会長
　滝澤副幹事（次年度幹事）就任の件

１．先日例会にゲストでお出でいただいた、フィ
リピンのビナンロータリークラブの会長アラン・
ファルコンさんから、9月27日の会合へご招待
のお手紙をいただきました。あいにく予定が入っ
ておりましたので残念ながらご訪問することはで
きませんが、ご紹介させていただきます。
２．バギオ基金より、滝澤会員宛に感謝状と領収証
が届いておりますので、お渡しいたします。

会　　長　　報　　告

バギオ基金より滝澤会員に感謝状

日に当クラブがホストクラブをさせていただく、青
少年交換留学生の山元梨楠さんとお母様をお連れし
ますとのご連絡をいただきましたので、皆様よろし
くお願いいたします。

10月の例会スケジュール�
10月２日（日）～３日（月）［1439］
移動例会（於：小田原）
場所：小田原ヒルトンホテル
※10月５日（水）例会の振替となります
� �

10月12日［1440］
理 事 会� 11：15～12：00
例　　会� 12：30～13：30
卓　　話：「未　定」
� 米山奨学生　朴　　健植氏　
� （紹介者）米山奨学委員長　中島二三男会員

� �
10月19日［1441］
例　　会� 12：30～13：30
会員卓話
新入会員イニシエーションスピーチ
� 松井　善吾会員

�
10月26日［1442］
例　　会� 12：30～13：30
クラブ協議会③（各委員会経過報告）



第1437回例会 卓　話
永遠の課題　会員増強
� 東京恵比寿ロータリークラブ　　
� 松尾　　通・会員増強委員長

【要　旨】
　ロータリークラブは時代の変化、景気の低迷も
あって会員の減少に悩んでいる。マスから個へとい
う価値観の変化も社会の一般的な認識である。
　しかし、ロータリークラブは人が集まってこそ活
性化するし、質の高い奉仕ができる。そのためには
会員増強が各クラブの最重要課題とも言えよう。
　東京恵比寿ロータリークラブは設立して21年目
であるが、チャーターメンバーとしてその成長を
ずっと見てきた。
　平成28年9月20日現在、会員数は117名（男性
69名、女性48名）であるが、過去３回の増強委員
長を通して私見を述べたいと思う。

経　歴
歯学博士［日本歯科大学卒業］
日本アンチエイジング歯科学会�会長
（社）日本歯科ＴＣ協会�理事長
（株）Cure�and�Care�代表取締役
（有）ジャスト�専務取締役
日中ビューティー協会�会長
米国歯科審美学会�フェロー　他
ロータリー歴
1995～1997　東京恵比寿ＲＣ�初代幹事

1999～2000　　　　同　　　　　�会長
2000　　　　　東京渋谷ＲＣ�特別代表
2005～2006　ＲＩ2750地区�ガバナー補佐
　　　　　　　　ＲＩ2750地区
� 委員長・委員を歴任
現　職　　　　　日台ロータリー親善会議�理事
　　　　　　　　東京恵比寿ＲＣ�会員増強委員長

＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊
「永遠の課題　会員増強」の卓話をいただいて
� 会長　榊原　一久
　本日の松尾様の会員増強に関する卓話は大変有意
義なお話でした。
①新入会員が新たな会員増強につながる
②新しい職業分類を加えて、新たな職種に目を向
ける

③大きなイベントなど、クラブのある地域の動き
を掴んでクラブを活性化し、増強につなげる

④クラブの魅力を高めることで、入会意欲を高め
ることができ、退会も防止できる。楽しい例会
は卓話が大事

　など、参考になるお話しがたくさんあったように
思います。
　また、地区が異なると会員増強の様子や方法論が
異なるのも印象的でした。

松尾様と、紹介者であり同じ歯科医の林会員と廣内会員

・9月21日（水）例会終了後
・出席者13名
・下記２点について決定
①「特別会員制についての検討委員会」を作
る

②卓話についてはプログラム・広報委員会だ
けでなく、「卓話専門委員会」を作り検討する

・次回開催は10月12日（水）、皆様のご参加
をお願いします

　フリートーキング
in

オリエントエクスプレス

■出席報告

会　員 出席算入
会員数 出席数 欠席数 出席率 9月7日分

修正出席率

33名 29名 25名 4名 86.21％ 93.10％

■ゲスト
東京恵比寿ＲＣ
会員増強委員長� 松尾　　通様
■ビジター
東京新橋ＲＣ� 松井　秀文様

第１回
2016-17年度


